

# LA GUERRE EN ETHIOPIE

Une dépêche du front du Tigré annonce que, dans la région au sud d'Addis-Abeba, des détachements éthiopiens continuent leurs opérations de nettoyage sans rencontrer de résistance.

## A PROPOS DE L'EMPLOI DE BALLES « DUM-DUM »

LE DEMENTI CATEGORIQUE DU MINISTRE ETHIOPIEN  
Genève, 25. — M. Harrouy, ministre des Affaires Étrangères d'Éthiopie, a adressé, d'Addis-Abeba au secrétaire général de la Société des Nations le télégramme suivant :  
« Le Gouvernement impérial éthiopien dément de la façon la plus catégorique les mensonges répandus par la presse italienne et la déclaration du Gouvernement italien relativement à l'emploi par les forces éthiopiennes de balles « dum dum » et considère ces allégations comme fabriquées de toutes pièces pour servir de justification au favoritisme italien pour un recours éventuel et prochain à de nouvelles violations de droit et d'usages de la guerre.  
L'Éthiopie ne fabrique même pas de munitions : toutes ses fournitures, armes et cartouches, doivent transiter sur le territoire d'une puissance voisine où elles sont assujéties à des vérifications rigoureuses. D'autre part, l'Éthiopie doit avoir également un permis d'exportation du pays d'origine. Dans ces conditions, il est difficile de croire que les pays d'origine ou de transit facilitent ou permettent l'introduction en Éthiopie de telles munitions prohibées. Nous protestons donc formellement contre ces allégations ».

## Chute d'un avion anglais à 80 km. d'Addis-Abeba

Addis-Abeba, 25. — Un avion anglais de la Croix-Rouge venant de Khartoum a fait une chute à 80 kilomètres d'Addis-Abeba. Le pilote a été légèrement blessé, deux autres avions anglais de la Croix-Rouge sont attendus à Addis-Abeba.

## Un message de Noël de l'Éthiopie au peuple britannique

La nation africaine supplie tous les peuples de faire arrêter le cruel massacre actuel  
Londres, 25. — La légation d'Éthiopie à Londres publie un message de Noël adressé par l'Éthiopie au peuple britannique :  
« Vous qui êtes justes, hommes et femmes du puissant Empire britannique, déclare ce message, et vous, mahométans du monde entier, voici un appel de vos frères éthiopiens humbles et malheureux. À l'heure où le monde se réjouit, le peuple éthiopien doit combattre et tuer. Il doit se faire tuer sans justice raison. Ses frères éthiopiens tendent les mains vers Dieu et vers tous les peuples de justice et d'honneur, en les suppliant d'arrêter le cruel massacre des Éthiopiens et des Italiens innocents. Le monde peut s'écarter de sa route habituelle si fort et si orgueilleuse soit-elle, et l'empêcher de commettre le pillage et la mort. Avez-vous pour d'une seule nation l'orgueil et le dilettantisme qui fait de vous des soldats ? Pour votre honneur et votre renommée, ne vous laissez pas jouer par un seul homme.  
Les Éthiopiens ne craignent pas de continuer à combattre pour leur indépendance nationale.  
Mais ils ne peuvent comprendre pourquoi le monde entier reste là à regarder, tandis qu'un agresseur bien armé tente de tuer et de piller une nation sans défense.  
Nous souhaitons à nos frères chrétiens un heureux Noël et une bonne année. A nos frères mahométans, nous les félicitons. Les corollaires offerts par milliers leur vie à leur empereur bien-aimé, pour l'indépendance sacrée de leur pays, nous souhaitons un heureux Noël. Au milieu de nos réjouissances, hommes et femmes, n'oubliez pas les pauvres et ceux qui sont en détresse.  
Librement et de bon cœur, donnez vos prières et votre aide aux pauvres et aux opprimés. Qu'chaque fasse ce qu'il voudra ! qu'on lui file à lui-même et le monde sera un lieu de paix et de bonheur pour l'humanité ».

## Malgré les sanctions les Italiens ont fêté Noël

Rome, 25. — Malgré les sanctions l'aspect caractéristique que prend la capitale pour les fêtes de Noël n'a pas changé. Les dévotions des boutiques de pâtisserie, de charcuterie, de marchands de poissons, étaient garnies de victuailles de toutes sortes et brillamment illuminées.  
Comme d'habitude, le « cenone », c'est-à-dire le repas maigre de la veille de Noël, a été consommé en famille par les Romains, puis, après minuit, le son des cloches a fait accourir dans les églises une foule de fidèles.  
L'église de Lara Coeli, où l'on vénère la « statue de Jésus Bambino » ; celle de Sainte-Marie des Anges, de Sainte-Marie Majeure et de Sainte-Louis des Français étaient particulièrement bondées. Dans cette dernière, le maestro Omma, a dirigé le chœur qui était accompagné par l'organiste Vighnelli.  
Dans toutes les églises des crèches ont été construites et le défilé des fidèles a commencé dès cette nuit.  
La Noël a été célébrée, dans l'intimité, à Villa Savoia, par la famille royale.  
Le pape a célébré, dans sa chapelle privée, une messe pour ses parents.

## La note de l'Angleterre à l'Espagne

Madrid, 25. — Les Ministres continuent de garder la plus grande réserve en ce qui concerne la note que l'Angleterre aurait envoyée à l'Espagne au sujet de son attitude éventuelle, dans un conflit méditerranéen.  
On assure cependant, dans les milieux politiques, que cette note existe réellement, mais qu'elle a été remise directement au président de la République qui, suivant la Constitution, est chargé de l'examen de toutes les affaires de caractère international.  
On assure également dans les milieux politiques, que l'Espagne répondra à cette note de manière à harmoniser ses désirs de paix et de neutralité avec les engagements pris à la Société des Nations. Cette formule serait étudiée actuellement avec le plus grand intérêt par le chef de l'Etat et les diplomates espagnols.

## Toute possibilité de guerre européenne n'est pas exclue

Un ordre du jour du Bureau national de l'U. N. C.  
Paris, 25. — Le Bureau national de l'U. N. C. au cours de sa dernière réunion, a voté un ordre du jour dans lequel il exprime en particulier, son émotion de déclarations extrêmement graves faites vendredi à la Chambre des Communes, auxquelles il ressort que toute possibilité de guerre n'est pas exclue. Considérant comme son devoir et comme un acte de loyauté de déclarer formellement dès à présent qu'il ne laissera pas courir à son seul soldat Français le risque de mourir dans une guerre fratricide contre l'Italie. En conséquence, sont alertés les 9.046 sections pour qu'elles fassent connaître aux élus de leurs départements qu'elles les rendent responsables des événements qui pourraient se produire. Tous les Ministres seront saisis de la présente résolution.

# DES ENFANTS TROUVÉS MORTS DANS LEURS LITS

## Deux petits asphyxiés à Colombes

Paris, 25. — À 6 h. ce matin, rentrant chez lui à sa descente de service, le gardien de la paix Jean Penoit, demeurant 46, rue des Cerisiers, à Colombes, a trouvé asphyxiés par le gaz d'éclairage, dans sa cuisine où ils étaient couchés, ses deux enfants, Jacques, 8 ans, et Jeannine, 5 ans. Les pompiers alertés aussitôt, leur prodiguèrent des soins, mais sans résultat. L'accident serait dû à la rupture d'un raccord en caoutchouc, trop court.  
Le commissaire de police de Colombes enquête.

## Un troisième brûlé vif dans l'Ain

Bourg-en-Bresse, 25. — Son lit ayant pris feu pour une cause inconnue, un jeune homme, âgé de 2 ans 1/2, le jeune Guébler, de Saint-Denis (Ain), a été brûlé vif.

## UN DOUBLE CRIME PRÈS DE ROCHEFORT

Un agent d'assurances a été trouvé assassiné dans sa maison près de sa femme qui agonisait  
Bordeaux, 25. — Ce matin, au village de Bessac, près de Marsais (Charente-Inférieure), on a découvert dans le couloir de leur maison, les corps de M. Guesnard et de sa femme. M. Guesnard avait cessé de vivre et sa femme agonisait.

## LES OBSEQUES de la Grand'mère de l'Empereur Bao Dai

Hanoï, 25. — Les obsèques de S. M. Thanh Cung, grand-père de l'empereur Bao Dai, décédé le 17 novembre dernier, ont été célébrées solennellement, et suivant les rites traditionnels de la cour, du 20 au 22 décembre.

## Les obsèques de la Grand'mère de l'Empereur Bao Dai

La levée du corps eut lieu vendredi, en présence de l'empereur, de l'impératrice, des princes, des mandarins de la cour et des provinces, des membres de la famille royale, venus de la blanche tenue de deuil, ainsi que du résident supérieur Graffeuil.  
Devant une foule silencieuse accourue de toutes les provinces, un long cortège s'achemina, avec lenteur, et dans un silence impressionnant, vers la sépulture qu'il devait atteindre samedi soir seulement.  
La procession s'arrêtait à midi et à la tombée de la nuit pour les cérémonies des offrandes. Elle arriva samedi soir, du tombeau construit sur les flancs de la colline plantée de pins dominant les rizières et proche du tombeau de l'empereur Dong Khanh. Des sutels et repositors y avaient été dressés. Dimanche, à l'aube sur la proclamation du lieutenant supérieur Graffeuil, les rites commencent d'habitu furent étendus sur le cercueil de la reine défunte, à qui un haut fonctionnaire du ministère des rites, agacé, demanda la permission de la mettre en terre.

## L'AFFAIRE DES THERMOMÈTRES SE COMPLIQUE

Forbach, 25. — L'instruction de l'affaire Schoettler va marquer un temps d'arrêt. Un inspecteur de la police mobile s'est rendu en Allemagne où il procède actuellement avec l'autorisation des autorités de Reich à certaines investigations à l'effet d'établir si réellement, ainsi qu'il en avait fait la déclaration au bureau de sortie des douanes françaises, Schoettler exportait effectivement des milliers de thermomètres médicaux.  
L'instruction a déjà établi que les escroqueries de Schoettler et de sa femme se compliquent maintenant d'une vaste entreprise de contrefaçon qui durait depuis deux ans environ. Les effets, Schoettler et ses agents, dont l'un a récemment été condamné à deux ans de prison pour contrefaçon, importaient, entre autres, des quantités énormes de bas de soie artificielle, de briquets non estampillés, de tapis, etc. D'autre part, une bibliothèque de grande valeur que Schoettler déclarait avoir été détruite, à l'époque où cours de son procès, usine et pour laquelle il avait touché une forte prime, a été retrouvée intacte.  
La valeur de cette bibliothèque avait été estimée après la saisie, par M. Asselhoven, ami intime de M. Schoettler, et dans les quelques jours qui ont suivi, il y a quelques jours des dizaines de milliers de thermomètres.

## TUÉ EN ESSAYANT UN POSTE D'ÉMISSION RADIOPHONIQUE

Toulouse, 25. — M. Michel Gourlaud, 24 ans, ingénieur-électricien, qui procédait à des essais dans un poste d'émission radiophonique édifié aux environs de Muret (Haute-Garonne), a été électrocuté par un courant à haute tension.

# LA MORT DE PAUL BOURGET

## Le célèbre écrivain, né à Amiens était âgé de 83 ans

Nous avons annoncé dans nos dernières éditions d'hier, la mort du célèbre écrivain Paul Bourget, de l'Académie française, survenue mercredi matin, à 2 heures 15.

## Sa carrière

M. Paul Bourget, grand officier de la Légion d'honneur, qui vint de mourir, fut le croyon de l'Académie française, ou il avait succédé en 1904. Maxime du Camp. Né à Amiens, le 2 septembre 1842, ancien élève au lycée de Valenciennes et au lycée Louis-le-Grand à Paris, licencié en lettres, M. Paul Bourget débuta par un volume de vers, « Les inquiètes », en 1864, dont plusieurs pièces furent insérées dans le « Courrier de France ». En 1867, il publia « Les Deux sœurs », et en 1868, « Les Deux sœurs ». Dans le même temps, il donna des études critiques qui ne furent pas moins appréciées, ainsi qu'il résulte de cinq volumes de 1865 à 1868, sous le titre « Essais de psychologie contemporaine et études de portraits ».

## Les Japonais occupent en Chine, la moitié du Charar

Pékin, 25. — On mande de Kalgan que les troupes japonaises et mandchoues ont complété l'occupation des districts de Chang-Tou, du Chang-Pei et du Charar central. L'occupation des six districts formant presque la moitié de la province du Charar est désormais achevée.

## Le vice-ministre Tang Yu Jen tué dans la concession française de Changai

Changai, 25. — M. Tang Yu Jen, vice-ministre des Affaires étrangères, actuellement vice-ministre des Communications et conseiller du Wah-chiapou, a été assassiné à son domicile, à Changai, dans la concession française.

## Un vol avait été commis à bord du « De la Salle »

Un radio fut lancé et les deux cents passagers furent cueillis à leur arrivée à Saint-Nazaire par une armée de douaniers...  
Le paquebot « De la Salle », de la Compagnie Générale Transatlantique, vient d'arriver à Saint-Nazaire, avec près de 200 passagers. Ceux-ci ont été tous cueillis à leur descente du paquebot par une armée de douaniers, au milieu desquels se tenait le juge d'instruction de Saint-Nazaire, le commissaire spécial et des policiers.

## Les obsèques

Les obsèques de M. Paul Bourget auront lieu vendredi, à 11 h. Après un office funèbre célébré en l'église St-François Xavier, parole du défunt, l'inhumation se fera au cimetière Montparnasse, dans le caveau où repose déjà la femme de l'illustre romancier.

## Autres morts

M. Léon Hennique de l'Académie Goncourt  
Paris, 25. — M. Léon Hennique, ancien président et membre de l'Académie Goncourt, commandeur de la Légion d'honneur, est décédé en son domicile, 42 rue Hamelin, à l'âge de 84 ans.

## L'ÉLECTION MUNICIPALE DE SENS

Sens, 25. — La Municipalité de Sens communique ce qui suit : une erreur s'est produite lors du dépouillement de dimanche dernier, au sujet du menu exprimé, indiquant comme étant de 332 lors de la proclamation du scrutin est, en réalité, de 331. Il en résulte que la majorité absolue devient de 169 au lieu de 170. Dans ces conditions, M. Gennetier de la liste du front populaire, conseiller démissionnaire, est élu. Il y a balottage pour quatre sièges, au lieu de cinq.

## M. Jean Rey de l'Académie des Sciences

Paris, 25. — M. Jean Rey, membre de l'Académie des sciences, commandeur de la Légion d'honneur, est décédé en son domicile, 90, rue Scheffer.

# LA VENGEANCE D'UN MARI BAFOUÉ PRÈS DE MELUN

## Un charcutier polonais tua son rival, blessa sa femme et tenta de se suicider

Melun, 25. — Un drame de la jalouse s'est déroulé la nuit dernière à Lieusaint. Un charcutier de Corbeil, Wladislaw Dabek, âgé de 36 ans, de nationalité polonaise a tiré plusieurs balles de revolver sur sa femme, née Olejnick, âgée de 24 ans et sur l'ami de cette dernière, Henri Bruda, 23 ans, tous deux également d'origine polonaise.

## Les Japonais occupent en Chine, la moitié du Charar

Pékin, 25. — On mande de Kalgan que les troupes japonaises et mandchoues ont complété l'occupation des districts de Chang-Tou, du Chang-Pei et du Charar central. L'occupation des six districts formant presque la moitié de la province du Charar est désormais achevée.

## Le vice-ministre Tang Yu Jen tué dans la concession française de Changai

Changai, 25. — M. Tang Yu Jen, vice-ministre des Affaires étrangères, actuellement vice-ministre des Communications et conseiller du Wah-chiapou, a été assassiné à son domicile, à Changai, dans la concession française.

## Un vol avait été commis à bord du « De la Salle »

Un radio fut lancé et les deux cents passagers furent cueillis à leur arrivée à Saint-Nazaire par une armée de douaniers...  
Le paquebot « De la Salle », de la Compagnie Générale Transatlantique, vient d'arriver à Saint-Nazaire, avec près de 200 passagers. Ceux-ci ont été tous cueillis à leur descente du paquebot par une armée de douaniers, au milieu desquels se tenait le juge d'instruction de Saint-Nazaire, le commissaire spécial et des policiers.

## Les obsèques

Les obsèques de M. Paul Bourget auront lieu vendredi, à 11 h. Après un office funèbre célébré en l'église St-François Xavier, parole du défunt, l'inhumation se fera au cimetière Montparnasse, dans le caveau où repose déjà la femme de l'illustre romancier.

## Autres morts

M. Léon Hennique de l'Académie Goncourt  
Paris, 25. — M. Léon Hennique, ancien président et membre de l'Académie Goncourt, commandeur de la Légion d'honneur, est décédé en son domicile, 42 rue Hamelin, à l'âge de 84 ans.

## L'ÉLECTION MUNICIPALE DE SENS

Sens, 25. — La Municipalité de Sens communique ce qui suit : une erreur s'est produite lors du dépouillement de dimanche dernier, au sujet du menu exprimé, indiquant comme étant de 332 lors de la proclamation du scrutin est, en réalité, de 331. Il en résulte que la majorité absolue devient de 169 au lieu de 170. Dans ces conditions, M. Gennetier de la liste du front populaire, conseiller démissionnaire, est élu. Il y a balottage pour quatre sièges, au lieu de cinq.

## M. Jean Rey de l'Académie des Sciences

Paris, 25. — M. Jean Rey, membre de l'Académie des sciences, commandeur de la Légion d'honneur, est décédé en son domicile, 90, rue Scheffer.

# Le Réveillon des A. C. de Thumesnil fut un vrai repas comme à la caserne



## Les Japonais occupent en Chine, la moitié du Charar

Pékin, 25. — On mande de Kalgan que les troupes japonaises et mandchoues ont complété l'occupation des districts de Chang-Tou, du Chang-Pei et du Charar central. L'occupation des six districts formant presque la moitié de la province du Charar est désormais achevée.

## Le vice-ministre Tang Yu Jen tué dans la concession française de Changai

Changai, 25. — M. Tang Yu Jen, vice-ministre des Affaires étrangères, actuellement vice-ministre des Communications et conseiller du Wah-chiapou, a été assassiné à son domicile, à Changai, dans la concession française.

## Un vol avait été commis à bord du « De la Salle »

Un radio fut lancé et les deux cents passagers furent cueillis à leur arrivée à Saint-Nazaire par une armée de douaniers...  
Le paquebot « De la Salle », de la Compagnie Générale Transatlantique, vient d'arriver à Saint-Nazaire, avec près de 200 passagers. Ceux-ci ont été tous cueillis à leur descente du paquebot par une armée de douaniers, au milieu desquels se tenait le juge d'instruction de Saint-Nazaire, le commissaire spécial et des policiers.

## Les obsèques

Les obsèques de M. Paul Bourget auront lieu vendredi, à 11 h. Après un office funèbre célébré en l'église St-François Xavier, parole du défunt, l'inhumation se fera au cimetière Montparnasse, dans le caveau où repose déjà la femme de l'illustre romancier.

## Autres morts

M. Léon Hennique de l'Académie Goncourt  
Paris, 25. — M. Léon Hennique, ancien président et membre de l'Académie Goncourt, commandeur de la Légion d'honneur, est décédé en son domicile, 42 rue Hamelin, à l'âge de 84 ans.

## L'ÉLECTION MUNICIPALE DE SENS

Sens, 25. — La Municipalité de Sens communique ce qui suit : une erreur s'est produite lors du dépouillement de dimanche dernier, au sujet du menu exprimé, indiquant comme étant de 332 lors de la proclamation du scrutin est, en réalité, de 331. Il en résulte que la majorité absolue devient de 169 au lieu de 170. Dans ces conditions, M. Gennetier de la liste du front populaire, conseiller démissionnaire, est élu. Il y a balottage pour quatre sièges, au lieu de cinq.

## M. Jean Rey de l'Académie des Sciences

Paris, 25. — M. Jean Rey, membre de l'Académie des sciences, commandeur de la Légion d'honneur, est décédé en son domicile, 90, rue Scheffer.

# RHUM S. JAMES



## LES ACCIDENTS DE LA ROUTE

### UN PIÉTON TUÉ PAR UNE AUTO A SIN-LE-NOBLE

Mardi, vers 18 heures, M. Statnik Hermand, 60 ans, mineur pensionné, quitte la gare de la Sûreté, où il descend l'autobus n° 5, à Sin-le-Noble, et se rendait à Douai pour voir un compatriote.

M. Hennebois Michel, 37 ans, horticulteur à Lambres, fils du maître de la dite commune, accompagné d'un camarade, était rendu en auto à Douai lorsqu'il se trouvait dans un café de Douai, il fit la rencontre d'un ami habitant Dechy, à qui il proposa de le reconduire chez lui en auto.

Les trois hommes, vers 21 h. 30, montèrent dans la voiture et celle-ci, conduite par M. Hennebois, traversa la rue du Faubourg, à Sin-le-Noble, lorsqu'en face du n° 117, elle accrocha un piéton, M. Statnik, qui regagna son domicile.

M. Statnik, qui avait été tué sur le coup d'une fracture du crâne, fut relevé par les occupants de l'auto, à dix-sept mètres du lieu du choc, baignant dans une mare de sang.

On suppose que M. Statnik aura voulu quitter le trottoir de droite, lequel est assez bon, pour s'engager sur celui opposé, et qu'il fut happé par l'auto, en exécutant cette manœuvre.

M. Hennebois a déclaré aux gendarmes qu'il avait été gêné par les phares d'une auto venant en sens inverse et qu'il n'avait pas vu le piéton.

M. Statnik, père d'une famille de sept enfants qui habitent dans la région, était très bien considéré. Il a été reconduit à son domicile.

Les gendarmes, prévenus, procéderont à une enquête.

### Terrible collision entre auto et tramway près de Quiévrain

Une auto s'est jetée sur un tramway occupant fut tuée et son mari blessé  
Un grave accident s'est produit hier, à l'aube du jour de Noël, sur la route de Bousay, près de Quiévrain.

Un chirurgien-dentiste, M. Jean Lobry, 28 ans, demeurant 31, grand rue, à Quiévrain, bien connu dans la région de Valenciennes, avait passé à Quiévrain, avec des amis, la nuit du réveillon.

Au matin, vers six heures, M. Lobry alla avec sa femme, me Marie Banneton, 23 ans, reconduire des amis près de Mons. Au retour, les époux se trouvaient seuls dans la voiture quand celle-ci, à l'entrée de Bousay, vint se jeter sur un tramway qui venait en sens inverse. Le choc fut effroyable. Tout l'avant de l'auto fut broyé. M. Lobry ne reçut qu'une blessure assez légère à l'œil gauche, mais sa femme, projetée contre la carrosserie, eut la colonne vertébrale brisée à hauteur du cou. On appela d'urgence M. le docteur Benin, de Bousies, mais celui-ci ne put que constater la mort de Mme Lobry.

Le gendarmier de Bousay a procédé à l'enquête pour rechercher les causes de l'accident.

### Un facteur cycliste gravement blessé par une auto à Abbeville

Au début de la matinée d'hier, un très grave accident s'est produit à Abbeville. M. Crépey, facteur des postes à Abbeville, se rendait à son travail vers 8 h. d'un vélo, lorsqu'il fut heurté par une auto qui se dirigeait vers le centre de la ville. Le facteur fut projeté à terre et blessé gravement.

Le malheureux facteur fut transporté à l'hôpital de la ville. Les médecins ont constaté une fracture de la base du crâne et il fut admis aussitôt dans un état désespéré.

### Un facteur cycliste gravement blessé par une auto à Abbeville

Au début de la matinée d'hier, un très grave accident s'est produit à Abbeville. M. Crépey, facteur des postes à Abbeville, se rendait à son travail vers 8 h. d'un vélo, lorsqu'il fut heurté par une auto qui se dirigeait vers le centre de la ville. Le facteur fut projeté à terre et blessé gravement.

Le malheureux facteur fut transporté à l'hôpital de la ville. Les médecins ont constaté une fracture de la base du crâne et il fut admis aussitôt dans un état désespéré.

### MORT SUSPECTE d'un pensionné à Haine-Saint-Pierre

Il fut retrouvé carbonisé, le crâne défoncé, dans sa maison incendiée  
Le parquet de Mons s'est transporté mercredi après-midi, à Haine-Saint-Pierre, pour enquêter au sujet de la mort dramatique d'un ouvrier pensionné, âgé de 62 ans et nommé Alphonse Devlammeckx. Au cours de la nuit de mardi à mercredi, un incendie éclata chez Devlammeckx, qui était seul. Le feu a dévoré toute sa maison. Hier matin, on retrouva le malheureux, carbonisé dans son lit.

### MORT SUSPECTE d'un pensionné à Haine-Saint-Pierre

Il fut retrouvé carbonisé, le crâne défoncé, dans sa maison incendiée  
Le parquet de Mons s'est transporté mercredi après-midi, à Haine-Saint-Pierre, pour enquêter au sujet de la mort dramatique d'un ouvrier pensionné, âgé de 62 ans et nommé Alphonse Devlammeckx. Au cours de la nuit de mardi à mercredi, un incendie éclata chez Devlammeckx, qui était seul. Le feu a dévoré toute sa maison. Hier matin, on retrouva le malheureux, carbonisé dans son lit.

### Il fut retrouvé carbonisé, le crâne défoncé, dans sa maison incendiée

Le parquet de Mons s'est transporté mercredi après-midi, à Haine-Saint-Pierre, pour enquêter au sujet de la mort dramatique d'un ouvrier pensionné, âgé de 62 ans et nommé Alphonse Devlammeckx. Au cours de la nuit de mardi à mercredi, un incendie éclata chez Devlammeckx, qui était seul. Le feu a dévoré toute sa maison. Hier matin, on retrouva le malheureux, carbonisé dans son lit.

### ECHOS et CARNET

SALEMBRIER. — Jeudi 26 décembre 1933. Soleil ; lever 7 h. 46 ; coucher 16 h. 57. — Lune ; lever 8 h. 34 ; coucher 18 h. 28. — Aujourd'hui : saint Étienne. — Demain : saint Jean.

### LE GUIDE des TRAINS de la C.F. du NORD

Consultez le GUIDE LÉON MASSON LE PLUS PRATIQUE. Couverture rouge. EN VENTE PARTOUT. Epicerie, Librairie, etc.

### MÉTÉOROLOGIE. — Station de Lille.

Observations faites le 25 décembre à 11 h. — Baromètre : 760 mm. — Vent : variable, vitesse 15 km. — Température : 10°. — Humidité : 80%. — Pluie : 0 mm. — Neige : 0 mm. — Direction du vent : S. — Direction de la mer : S. — Direction du courant : S. — Direction du courant de surface : S. — Direction du courant de fond : S. — Direction du courant de surface : S. — Direction du courant de fond : S. — Direction du courant de surface : S. — Direction du courant de fond : S.

